
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº        /2022

Ementa: Requer informações junto ao Sr. Jorge Caram (Superintendente DER) sobre melhorias
na Estrada Olivia Alegri.

Considerando o com sideravel aumento do mato próximo a rotatoria;
Considerando os possíveis inceidentes que a falta de visao na rodovia devido a altura do mato

possa ocasionar.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental des-
ta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Jorge Caram (Superintendente
DER), solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1) Qual a possibilidade de poda do mato próximo a rotatória, no inicio da Estrada Olivia
Alegre, sentido centro/bairro  ?
 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de dezembro de 2022.

ADILSON HENRIQUE 
Vereador – PSDB
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